

Carta a la Comunidad Educativa de la Dirección General de Ordenación, Innovación y Calidad

 Jueves, 19 de Marzo de 2020 21:24:16



Ante la situación de excepcionalidad que estamos viviendo y que ha llevado a la declaración del estado de alarma ocasionada por el COVID-19, desde la Dirección General de Ordenación, Innovación y Calidad queremos, en primer lugar, agradecer a todo el profesorado de la Comunidad Autónoma de Canarias su esfuerzo, entrega y dedicación para que nuestro alumnado continúe, de la mejor manera posible, su proceso de aprendizaje desde casa. Agradecemos, también al resto de la comunidad educativa su positiva respuesta y las aportaciones que nos hacen llegar con el fin de mejorar los mecanismos de comunicación y la organización del trabajo en nuestros hogares... [Leer carta completa de la DGOIC a la Comunidad Educativa.](#)

Última actualización Jueves, 03 de Diciembre de 2020 20:41:36